
COLOR THE WORLD
Méthode d’installation
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2.

3.

Préparer les outils nécéssaires: couteau, ciseau duck bill, équerre/ruban à mesurer, corde, marqueur 

Préparer la coupe: En coupant les tuiles à l’envers, la courbe de coupe sera inversée (Voir l’exemple ci-dessous.) De plus, 
assurez-vous que toutes les tuiles sont orientées dans la bonne direction. Vous pouvez vous aider à l’aide des flèches  
directionnelles en dessous des tuiles de tapis.

Comment mesurer? Après avoir retourné les tuiles nécessaires et avoir décidé le rayon de votre courbe  
(nous recommandons l’utilisation des tuiles comme unité de mesure) prenez cette mesure et disposez la sur une corde 
avec un marqueur attaché à l’un de ses côté. (Voir l’exemple ci-dessous.)

Prepare all necessary tools: knife, duck bill scissors, straight edge/measuring tape, string, marker 

Preparing to cut: When cutting the tiles upside down, your curve will be inverted. (See example below.) Also, make sure 
that all the tiles are facing the correct way, You can confirm by looking t the directionnal arrows on the underside of 
the carpet tiles.

How to measure? After flipping the necessa y tiles and deciding the ray of your curve, (we recommend using the tiles 
to measure it) now take this measurement on a string with a marker tied to one of its side. (See example below.)

Mat Side / Côté tapis Underside / Dessous

Our example is using a 
2 (two) tiles ray

Notre exemple utilise  
un rayon de 2 (deux) tuiles
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Comment marquer la coupe? (Cette étape fonctionne mieux avec 2 (deux) personnes) En utilisant la corde avec le 
marqueur attaché, tenir le côté sans le marqueur au point intérieur de votre courbe. (Voir l’exemple ci-dessous.) Vous 
pouvez ensuite marquer la courbe en tenant le marqueur avec la corde étiré jusqu’à la fin de la courbe désirée

Comment couper les tuiles? En utilisant votre couteau, coupez délicatement et tranquillement, sans mettre trop de  
pression sur le couteau en suivant votre ligne. Vous devrez probablement passer 1 à 3 fois afin de bien couper la tuile.
Afin d’avoir le meilleur résu tat, coupez les fils restant à l’aide de bons ciseau duck bill

Qu’en est-il de l’autre côté de la courbe? Il suffit d’utiliser la tuile précédemment coupée comme guide. Voir l’exemple 
ci-dessous) marquer votre courbe et répétez le procédé avec toutes les autres tuiles dont vous avez besoin.

How to mark the cut? (This step works better with 2 (two) people) Using the string with the attached marker, hold the 
side with no marker at the inner middle point of your curve. (See example below) You can then mark the curve by hol-
ding the marker with the string stretched as far as the desired curve.

How to cut the tiles? Using the knife, cut carefuly and slowly, without putting to much pressure on the knife while fo-
lowing your line. You will propably need to have 2 or 3 pass to get through. To ensure the best result, trim the remaining 
fibers with a good pair of duck bill scissors

What about the other side of the curve? Simply use the piece you just cut as a guide. (See example below) 
Mark you curve and repeat the process with every piece you need to cut.

Inner middle point | Point intérieur

String | Corde 
100cm (ray | rayon)

Pencil | Crayon

Already cut tiles

Full tiles under

What’s next? Finish the instalation and enjoy!

Ensuite? Terminez l’installation et profitez!

This is an example. For more information or for other installation methods, visit our website: www.venturecarpets.com 
and for any tips on installations, contact: shawn.daley@venturecarpets.com
Venture won’t take any responsability in any installations.

Ceci est un exemple. Pour plus d’informations ou pour toute autre méthode d’installation, visitez notre site web: 
www.venturecarpets.com et pour des conseils d’installations, contactez: shawn.daley@venturecarpets.com
Venture ne prend aucune responsabilité pour toute installation. 


